



LIBERTE POUR LES ULTRAS

La direction de l'Olympique de Marseille a cru bon de nous rappeler à l'ordre, par une lettre (voir courrier joint), jugeant notre comportement, lors du match OM/NANTES, répréhensible en raison de l'utilisation d'engins pyrotechniques.

Plutôt que de se retrancher derrière l'interprétation unilatérale d'une convention et le spectre fantomatique de l'état d'urgence, notre club devrait se féliciter de constater que, malgré un début de saison difficile (qui fait suite à une saison sportivement catastrophique), il dispose encore de supporters qui ont à cœur de redonner des couleurs à un stade qui s'est vidé de moitié.

Amoureux de l'OM, nous animons et continuerons d'animer notre zone dans la tradition Ultra', sans pour l'heure, avoir perturbé la sérénité des rencontres pourtant de plus en plus ennuyeuses, compte tenu de la pauvreté du spectacle proposé depuis plus d'une saison.

Enfin, en ce qui concerne les potentielles privations (à domicile comme à l'extérieur), nous ne sommes pas de ces ânes marchant derrière la carotte et chacun appréciera le comportement d'un club, s'enfonçant toujours plus bas médiatiquement et, plus grave, populairement, en réprimant et menaçant d'interdire les trop rares supporters encore présents parce qu'ils seraient trop exubérants.

Quelques soient les obstacles, l'histoire continue....

Allez l'OM !

Ultras Marseille